

Diseñando viajes a medida por todo el mundo desde 1996.



# QUENLLA VIAJES

ASIA | ÁFRICA | EUROPA | OCEANÍA | AMÉRICA



SICILIA





## **Rocco Forte Villa Igia, Palermo**

Descubra la historia, la majestuosidad y la serenidad en Villa Igia: un palacio de principios de siglo en el perímetro de la animada Palermo, al pie del monte Pellegrino y el golfo de Palermo.



3 noches

Categoría de habitación: Deluxe sea  
view 31m<sup>2</sup>

Alojamiento y desayuno

## Palermo

El pasado multicultural de **Sicilia** se refleja en sus calles, arquitectura y costumbres. Desde experimentar el jovial bullicio del **mercado Ballarò** hasta maravillarse con la **Catedral de Palermo** o visitar el **encantador pueblo pesquero de Mondello**.

Por esta ciudad han pasado grandes civilizaciones, desde la griega o la romana hasta la árabe y la francesa, Palermo tiene un legado artístico increíblemente rico. El **Palazzo dei Normanni**, que fue la sede de los reyes de Sicilia durante la dominación normanda (y actual sede del Parlamento Regional), la **catedral de Monreale**, encargada por el gobernante normando de Sicilia Guillermo II, esta es una ciudad llena de historia. – y un torbellino culinario.

Con reminiscencias de los zocos árabes, los **mercados de Palermo**, desde Ballarò hasta Capo y Vucciria, son quizás el mejor lugar para empaparse de su atmósfera teatral y vibrante, con los vendedores del mercado cantando los méritos de sus productos a todo pulmón y los locales comprando los productos más frescos.

Hay una lista interminable de cosas que hacer durante su estancia en Palermo: pasear por **Corso Vittorio Emanuele** y pasar por iglesias, palacios y la impresionante catedral de la ciudad; recorrer el **Golfo de Palermo** a bordo de un barco privado; aventurarse en el **pueblo medieval de Castelbuono** y probar pescado fresco con magníficas vistas del mar Tirreno.



## Día 2: Palermo

Desayuno en el hotel.

A las 10:00hrs encuentro con el guía de habla hispana para realizar un **tour a pie por la ciudad de Palermo**.

La visita tendrá una duración de 3h ½ e incluye guía de habla hispana, en servicio privado.

- *No están incluidas las entradas. Pago directo* -

Caminar a través de siglos de historia, colores, aromas y sabores. El recorrido que proponemos tiene como primera parada la **Piazza Verdi y el Teatro Massimo**.

Luego, a pocos minutos a pie, se abre el **Mercato del Capo** con su pintoresca iglesia de la Concezione. Y de nuevo, la Catedral, un fascinante ejemplo de la arquitectura árabe normanda.

Un corto paseo por el "Cassaro" y llegamos a **los Quattro Canti**, la **fuentes de Pretoria** y la **Piazza Bellini**, lugares de extraordinaria belleza.

Aquí encontramos la iglesia Martorana, decorada con mosaicos bizantinos. La visita guiada finaliza con el esplendor de **la Via Maqueda** del siglo XVIII.

Tarde libre en la ciudad.

Alojamiento.



### Día 3: Palermo – Monreale- Palermo

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, recogida en el hotel por parte del guía de habla hispana y el chófer para realizar el desplazamiento a **Monreale**, situado a 25 minutos aproximadamente de la ciudad.

La visita tendrá una duración de 3 horas ½ y se incluye la entrada.

Monreale fue la residencia de ocio y descanso de los reyes normandos en el siglo XII. Sus monumentos se remontan a esta época. Hoy se ha convertido en una pequeña ciudad de poco menos de 40.000 habitantes cuyo tejido urbano está unido al de la capital. Su catedral, también conocida como **Duomo di Monreale**, es uno de los monumentos más importantes y visitados de Sicilia.

Tarde libre, sin visitas previstas en la ciudad.

Alojamiento.



## Día 4: traslado a Siculiana

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, recogida del coche de alquiler en la oficina de AVIS, modelo grande, tipo Mercedes E Benz o similar.

Traslado en coche de alquiler **a Siculiana**, para quedarnos alojados en el **hotel Adler** durante dos noches.

Tiempo estimado del traslado 2 horas (140 Km).

A la llegada al hotel, trámites de alojamiento en régimen de media pensión.

La habitación estará garantizada a partir de las 14:00hrs (antes: sujeto a disponibilidad por parte del hotel).

Por la tarde, recomendamos visitar la **ciudad de Sciacca** que destaca por sus iglesias, palacios, las estrechas calles que se abren de repente a escaleras decoradas con hermosas mayólicas.

Pero Sciacca es sobre todo esencia marítima, y esto se expresa en las coloridas **casitas de pescadores** que dan al pequeño puerto, en las pequeñas embarcaciones amarradas, en el pescado que se descarga a diario para ser vendido o cocinado fresco. Y luego, para contar este vínculo con el mar, está el coral. Sí, el coral tiene aquí unas características únicas en el mundo porque se origina en el encuentro del mar con la tierra: en el siglo XIX, debido a los terremotos y las erupciones, muchos arrecifes de coral fueron arrancados y depositados en el fondo del mar, formando depósitos que, por la acción del barro y los gases volcánicos, se convirtieron en algo único, el **famoso coral Rubrum del Mediterráneo**.

Sciacca está situado a 40 minutos en coche del hotel Adler.

Cena incluida en el hotel. Alojamiento.



## Adler hotel

Ubicado discretamente en una colina con vistas a la playa dorada y al mar azul de la costa de Agrigento, ADLER Spa Resort SICILIA combina el fascinante mundo natural de Sicilia con la mejor experiencia que los viajes sostenibles pueden ofrecer. Piérdete entre los colores, aromas y sabores del Mediterráneo y descubre un nuevo lugar al que tu corazón puede llamar hogar.



2 noches

Categoría de habitación: Junior suite

Media pensión

## Día 5: Siculiana

Desayuno y cena incluidos en el hotel

Tiempo libre para disfrutar de las instalaciones del hotel que ofrece un maravilloso Spa.

Piscinas, saunas y zonas de relax en una superficie de 3.200 m2. Tratamientos de salud y belleza inspirados en la naturaleza del Mediterráneo. Profesionales expertos del spa y la cosmética natural de autor.

Alojamiento.



## Día 6: traslado a Taormina

Desayuno en el hotel

A la hora acordada, dejaremos el hotel Adler para desplazarnos hacia el otro lado de la isla, **Taormina**, no sin antes hacer una parada en **Agrigento** para visitar el famoso **Valle de los Templos**. Incluimos las entradas al complejo, situado a 40 minutos en coche, dirección sur.

La visita al Valle de los Templos no será guiada. Se trata de una maravilla arqueológica en un entorno de ensueño. Uno de los mayores yacimientos arqueológicos del mundo. La UNESCO reconoció el complejo de templos dóricos como uno de los principales ejemplos del arte y cultura griegos, incluyéndolo como **Patrimonio de la Humanidad en 1997** también por el estado excepcionalmente intacto en el que lo admiramos milenios después.

El parque arqueológico abre de 08:00h a 20:00h

Después de la visita y antes de trasladarnos al hotel Belmond, recomendamos visitar *la Plaza Armerina*, en la provincia de Enna- Sicilia central, famosa por los **mosaicos romanos de la villa del Casale**- sitio arqueológico de la UNESCO. Es una de las atracciones más fascinantes.

El traslado desde Plaza Armerina a Taormina será de 150 Km que se recorrerán en aproximadamente dos horas por carretera.

A la llegada a **Taormina**, trámites de alojamiento en el **Grand Hotel Timeo a Belmond Taormina**.

.





## Grand Hotel Timeo a Belmond Taormina

El primer hotel construido en la ciudad mira hacia la costa, en dirección al monte Etna y más allá. Aquí podremos captar la esencia misma de Sicilia. Disfrutar de los cuidados jardines, saborear la sensacional cocina y alimentar su imaginación con cocteles en Literary Terrace, como lo hicieron generaciones de huéspedes famosos antes.

Situado en el corazón de Taormina, Grand Hotel Timeo ofrece vistas que han encantado a los visitantes desde hace más de un siglo



3 noches

Categoría de habitación: Doble Villa flora superior

Alojamiento y desayuno

**Taormina**, es una localidad **ubicada en lo alto de un monte**, en la costa este de Sicilia. Se encuentra cerca del **Etna**, un volcán activo con senderos que conducen a la cima. El municipio es conocido por el **Teatro Antico di Taormina**, un antiguo teatro grecorromano que aún se utiliza hoy en día. Cerca del teatro hay acantilados que forman calas con playas de arena. Un estrecho tramo de arena conecta con **Isola Bella**, una isla diminuta y reserva natural.

## Día 7: visita al volcán Etna en jeep

Desayuno en el hotel

A la hora acordada, realizaremos una visita de siete horas para conocer el **volcán Etna en un jeep privado**, con guía de habla inglesa.

Pasaremos por idílicos pueblos sicilianos y algunas de las regiones vinícolas más famosas de Sicilia y, mientras ganamos altura, aprenderemos mucho sobre el país, la población y su cultura. Sin duda el impresionante juego de colores de la lava negra y la extraordinaria vegetación del monte Etna es un recuerdo único. Al pasar por los flujos de lava de los últimos años, veremos bosques centenarios y nos detendremos en algunos de los lugares más hermosos del Monte Etna. Durante una **caminata fácil** pero impresionante de aprox. 45 min. en los **cráteres de los alrededores**, veremos el paisaje con la lava vieja y nueva.

Al final de la actividad incluimos una **cata de vinos en una bodega local**.

Regreso al hotel. Alojamiento.



## Día 8: Taormina

Desayuno en el hotel.

Día libre en **Taormina**, con coche de alquiler a vuestra disposición, sin visitas previstas.

Desde el centro de Taormina podréis visitar a pie el teatro, el jardín público, su calle principal, la plaza de la Catedral, el barrio judío ...

A una hora de Taormina se encuentra la **ciudad de Catania**.

Alojamiento.



## Día 9 : vuelo a Oporto

Desayuno en el hotel.

Traslado en coche de alquiler al aeropuerto de Catania. Devolución del coche.

Trámites de facturación.

Salida en vuelo a Oporto, vía Barcelona.

*CATANIA. BARCELONA*                      *15:05 17:20*

*BARCELONA. OPORTO*                      *20:20 21:10*

Fin del viaje!

**Consultar precio por persona: [presupuestos@quenlla.com](mailto:presupuestos@quenlla.com)**

**El precio incluye:**

Billete internacional con salida desde Oporto en clase turista

Seguro de viaje Europa con la compañía AXA

Traslado en privado desde el aeropuerto de Palermo al hotel, con chófer de habla inglesa

Estancia de tres noches en Palermo, hotel Villa Igiea, en régimen de alojamiento y desayuno

Visitas en privado en Palermo con guía de habla hispana

Coche de alquiler, modelo grande, tipo Mercedes E Benz o similar sin franquicia. Entrega en el aeropuerto de Catania

Dos noches en el hotel Adler, en régimen de media pensión

Tres noches en Taormina, hotel Belmond, en régimen de alojamiento y desayuno

Visita al Volcán Etna en jeep privado, con guía de habla inglesa, durante 7 horas. Cata de vino incluida y almuerzo ligero.

Tasas aéreas

**No incluido:**

Cualquier detalle no especificado en el apartado incluye.

Bebidas y comidas según lo especificado.

Excursiones no detalladas.

ASIA | ÁFRICA | EUROPA | OCEANÍA | AMÉRICA



# QUENLLA VIAJES



Arenal, 42 36201 VIGO

Tel: 986 44 33 22

[presupuestos@quenlla.com](mailto:presupuestos@quenlla.com)

[www.quenlla.com](http://www.quenlla.com)